



Paseo Invierno, 1 bajo - 31500 Tudela Tlf. 948597327

# **VIAJE A COSTA BRAVA**

# 25 al 31 de Julio 2024 (7 DÍAS / 6 NOCHES)

## DÍA 1. TUDELA - ROSES COSTA BRAVA

Salida a la hora indicada desde lugar de origen dirección a Costa Brava. .Breves paradas en ruta, llegada al hotel con almuerzo, tarde libre y cena.

## DÍA 2. CADAQUES / SAN PEDRO DE RODA

Desayuno. Por la mañana visitaremos Cadaqués, conocido por ser residencia de Salvador Dalí, que cuenta con todo tipo de atractivos como sus acantilados, sus coquetas calas, su puerto pesquero tradicional, sus casas con fachadas blancas y techos de teja y su formidable gastronomía. Regreso al hotel y almuerzo. Por la tarde visita al magnifico Monasterio de San Pedro de Roda (entrada incluida), una joya del románico catalán situado en la montaña de Verdera con bonitas vistas sobre el puerto de Port de la Selva y la llanura del Ampurdan. Regreso al Hotel. Cena y alojamiento.



#### **DIA 3: GIRONA / BESALÚ**

Desayuno. Por la mañana visitaremos Girona con guía local. Su Casco antiguo contiene todo el patrimonio artístico más relevante de la ciudad y está cercado por inmensos lienzos de muralla que se pueden recorrer por el Passeig de la Muralla, con un bello mirador sobre la ciudad. Es de especial interés el Barri Vell, uno de los centros históricos

mas evocadores de Cataluña, con elementos únicos en Europa: Muralla Carolingia, el Barrio Judío y la grandiosidad de la nave gótica de la Catedral, la más ancha del mundo. Tiene también seis museos que poseen un fondo patrimonial de gran interés. Regreso al hotel y Almuerzo. Por la tarde, visita de la localidad de Besalú, antigua ciudad condal y a día de hoy encantador pueblo medieval. Situado en el entorno natural de la comarca de La Garrotxa. Accederemos a ella a través de su emblemático puente sobre el rio Fluviá. Un



paseo por su casco antiguo nos trasladará a un pasado que ha permanecido casi inalterado desde la Edad Media. También visitaremos La Judería, la muralla, los exteriores de la iglesia de San Pedro y de San Vicente. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

### **DIA 4: CARCASSONE / COUILLURE**

Desayuno. Salida hacia Carcassone donde nos espera nuestro guía local para hacer la visita. Cascassone se encuentra en el sur de Francia y pertenece ala región de Languedoc-Rosellón. La ciudad es conocida por su sinda dala consultada de la conocida por su sinda dala consultada de la conocida por su sinda dala conocid

ciudadela amurallada, un conjunto arquitectónico medieval, declarado en 1997 Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Destacamos su Castillo Condal y la Basílica de Saint Nazaire, que fue la antigua Catedral. La Catedral de Cascassone fue construida en el s.XIII en estilo gótico. Almuerzo en restaurante. Por la tarde visitaremos Collioure donde el escritor Antonio Machado pasó los últimos días de su vida. Conoceremos la tumba de Machado, el puerto, los exteriores del Castillo; la iglesia, cuyo campanario fue un antiguo faro de la ciudad y tendremos tiempo libre para pasear por sus estrechas calles. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



#### **DIA 5: PALS, BEGUR, EMPURIABRAVA**

Desayuno. Salida hacia Pals, municipio eminentemente dedicado al turismo, aunque buena parte del territorio se dedica a las cosechas de secano y arrozales. Sus bosques de pino piñonero y de pino blanco se extienden hasta las cercanías del Macizo de Begur, al sur del municipio. A continuación visitaremos Begur, que mantiene un importante pasado histórico que se remonta a la prehistoria. Se han encontrado importantes restos que confirman la antigüedad de su núcleo como asentamiento humano, importante durante la época feudal. El Castillo de Begur es el símbolo más emblemático de esta época. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde

visitaremos Empuriabrava, también conocida como la Venecia de la Costa Brava por sus 24 km de canales navegables.. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

#### **DIA 6: FIGUERES, MUSEO DALI / TARDE LIBRE**

Desayuno. Por la mañana visitaremos Figueres, capital de la comarca del Alto Empordá, conocida principalmente por el Museo Dalí (entrada incluida), conocido como "Teatro Museo Dalí" y diseñado por el propio artista, que recoge una amplia muestra de la obra del genial artista, que recoge una amplia muestra de la obra del genial artista. Regreso al hotel. Almuerzo. Por la tarde tendremos tiempo libre para realizar compras y disfrutar de la Costa Brava. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



#### DIA 7: COSTA BRAVA – LUGAR DE ORIGEN

Desayuno y salida para iniciar viaje de regreso con dirección a la ciudad de origen. Almuerzo en ruta. Llegada y fin de nuestros servicios.

# PRECIO POR PERSONA PAQUETE Hotel Prestige Goya Park 3\* ... 868,00€

Suplemento individual: 200,00 € /por paquete

#### **EL PRECIO INCLUYE:**

Estancia de 6 noches en el Hotel Goya Park 3\* o similar

- Transporte en autocar para traslados y excursiones según itinerario descrito.
- Guía y chófer acompañante durante todo el circuito.
- Régimen comidas en pensión completa con agua y vino en las comidas
- Almuerzo en restaurante en Carcassone.
- Guías local ½ día en Girona y Carcassone.
- Entradas al Monasterio de San Pedro de Roda y al Museo de Dalí.
- Seguro básico asistencia en viaje.

\*\* No incluidas las tasas turisticas, se pagan directamente en el hotel

\*\* Seguro cancelación+asistencia+regreso anticipado ... 22€/persona